



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

8 Pièces

180 m<sup>2</sup>

Réf. 3702

1 260 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Bonnieux, l'un des plus beaux villages du Luberon, vous propose une belle propriété d'une surface habitable de 180 m<sup>2</sup> sur plus de 3 hectares de terrain. La maison se compose d'un séjour avec cheminée, une grande cuisine de 21,50 m<sup>2</sup>, une belle chambre traversante ainsi qu'une deuxième chambre d'environ 24 m<sup>2</sup> avec une suite, salle de bain, puis un bureau, une salle d'eau avec toilette et une buanderie. À l'étage nous retrouverons un séjour avec une cuisine, deux chambres supplémentaires dont une d'environ 21 m<sup>2</sup> avec une salle d'eau, et une autre salle d'eau avec toilette. À l'extérieur un beau ...

Bonnieux, one of the most beautiful villages in the Luberon, offers you a beautiful property with a living area of 180 m<sup>2</sup> on more than 3 hectares of land. The house consists of a living room with fireplace, a large kitchen of 21.50 m<sup>2</sup>, a beautiful double bedroom as well as a second bedroom of approximately 24 m<sup>2</sup> with a suite, bathroom, then an office, a bathroom. water with toilet and laundry room. Upstairs we will find a living room with a kitchen, two additional bedrooms, one of approximately 21 m<sup>2</sup> with a bathroom, and another bathroom with toilet. Outside a beautiful garden with swimming ...

**PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

